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邵阳日报7月 18日
讯 （记者 张洋） 近
日，洞口县网友“张爱斌”
向邵阳新闻在线（www.
shaoyangnews.net）反 映 ：
他父亲因医保卡登记的
身份证号码错误需要更
正，医保站却坚持收取20
元费用，他想知道这是否
合理合规？

据张爱斌介绍，他在
给其父亲办理住院审批
手续时，被告知社保卡与
身份证号码不符，张爱斌
随后去医保站办理更正。

可让他不解的是，医
保站工作人员却坚持让
他缴纳 20 元费用才肯更
换，最终张爱斌让家人送
来20元后才得到办理，并
且还收到了医保站工作
人员开具的一张湖南省
非税收入专用的罚没款
收据。

这样的处理方式让
张爱斌很气愤，他认为

“虽然 20 元并不多，但录
入错误本应属于医保站
的责任！”

7 月 17 日，记者就此
事咨询了洞口县医保站，
该医保站回应称，医保系
统里修改身份证号码后
必须换新的医保卡，旧卡
无法使用，因此20元属于

办理新卡的费用，收费标准是由物价部门批准，
发票也是由县财政局提供的。

此外，对于录入错误的责任归属问题，该医
保站解释称，各单位职工的身份证号码都是由该
单位医保工作人员提交、核对后直接拷入医保系
统，医保站工作人员并不参与核对，不存在医保
站工作失误。
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邵阳日报7月18日讯 （记者 欧阳剑锋
实习生 黄璐） 近日，网友“晨翔”向邵阳新闻在
线（www.shaoyangnews.net）反映：北塔区江北大
市场夜宵店噪音太大，影响休息。

“晨翔”称，北塔区江北大市场22栋沿河夜宵
店，从下午6时开始经营，到凌晨4时左右依旧很
吵闹。“嘈杂声严重影响业主生活，恳请城管部门
依法整治。”

7月17日，北塔区城管执法局工作人员说，该
局每晚都有执法人员在城区内步行巡逻，如果发
现“噪声扰民”现象，如跳广场舞、夜间施工等，都
会及时劝阻。“但是，对于夜宵店，只有在晚上10时
过后，在超过规定分贝的情况下，才能进行劝阻。”

同时，该工作人员还说，世界杯来临时，该局
向全区所有经营户送发了“告知书”，还专门成立
了一个夜班中队，整夜在城区范围内步行巡逻，劝
导各经营户调整音量，呼吁顾客们文明看球。此
外，该局还制定了为期10天的噪声、餐饮油烟集
中整治行动。

该局提示，如果发现“噪音扰民”的严重行为，
请拨打12345政府服务热线，提供详细地点，他们
将即时出动队员，现场处置。

夜宵店噪音太大

城管开展专项整治

邵阳日报7月18日讯 （记者 张洋 实
习生 熊惠） 近日，武冈市网友“林林”通过
邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）反映
称，武冈市邓家铺镇至洞口县杨林镇的 1865

支线道路破损严重，存在交通安全隐患，希望
职能部门帮助处理此事。

7月17日，武冈市农村公路管理所工作人
员介绍，接到网友反映的问题后，该所安排养

护技术人员到现场查看。据其介绍，该路是一
条乡道，全线破损严重，为确保群众通行，农村
公路管理所将对其进行维修，现已上报保通抢
修方案。

“此公路混凝土路面大面积破损，实施换板
维修意义不大，需重新改造。由于重要县乡道改
造项目需省厅审批后才能实施，目前，武冈市交
通运输局正在争取项目，争取早日将该公路纳
入重要县乡道改造计划。”该所工作人员称。

武冈网友反映道路破损，盼修复！

邵阳日报7月18日讯 （记者 何思奇
实习生 林怡 程晔） 近日，网友“至晴”通
过邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）反
映：湖南有线邵阳网络有限公司工作人员未及
时解决宽带问题，且客服服务态度较差，望相
关负责人解决。

该网友反映，家中宽带三天没有网络，多
次拨打湖南有线邵阳网络有限公司客服热

线，告知相关情况，希望能及时解决问题，却
一直没有工作人员来检修，客服的态度也令
人失望。

据了解，受前段暴雨雷击的影响，邵阳多
个片区的网络设备出现故障，导致维修人员无
法及时解决所有用户的问题。当设备恢复正
常，因未及时通知维修人员网络已经恢复，导
致该用户依旧无法正常使用网络。该用户再次

拨打热线时，客服的未应答态度，加剧了用户
的不满情绪。公司已安排工作人员解决了网络
问题，并向用户解释与致歉。

针对用户对客服的投诉，湖南有线邵阳网
络有限公司负责人表示，已对当时接听电话的
话务员进行了严厉的批评教育，并扣除 10 分
工分。今后将积极吸取教训，努力提高服务质
量和水平。

■网友反映：

宽带故障难解决 客服服务态度差
回应：问题已解决，将努力提高服务水平

邵阳日报7月18日讯 （记者 吕叶
文） 7月15日，邵阳县一名网名为“sysy-
sy”的网友向邵阳新闻在线（www.shaoy-
angnews.net）询问：塘渡口至黄亭市的公路
何时能修好？

该网友留言称，塘渡口至黄亭市公路
（简称塘黄公路）由于年久失修坑洼不平，
且路面状况日益恶化，每次出门不仅颠簸
造成不便，而且灰尘很大，污染严重。希望
有关部门重视，能够将这条路早点修好。

对此，邵阳县交通运输局于近日作出
回应：塘黄公路改建工程 2016 年启动以
来，一直按有关程序进行，目前已完成了施
工监理招标备案工作。

“针对当前通行困难的现象，我局已要
求公路管理局及时修复以确保塘黄公路正
常通行，同时考虑到塘黄公路已超龄服役，
且超限车辆较多，例行日常养护暂时无法
改变当前现状，完全改变该公路的通行状
况需要重新改建。”该单位相关工作人员表
示，对于暂时造成交通不便请市民予以谅
解，等建设资金拨付到位，该局将立即启动
塘黄公路建设，在合理的建设期内修筑一
条优质路、平安路。

邵阳县网友询问： 塘渡口至黄亭市公路何时整修好？

邵阳日报7月18日讯 （记者 何思奇
实习生 林怡） 近日，网友“8790无无”通过
邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）反映：
邵阳火车站入站口两旁电扶梯关闭，给出行的
旅客带来不便。

该网友反映，邵阳火车站的候车室大多位
于二楼，旅客要携带行李走楼梯到达二楼，给
出行带来不便。在车站内也未见到关于扶梯关
闭的提示信息，容易造成安全隐患。

记者就此事咨询了火车站相关负责人。对

方表示，近期确实有乘客反映电扶梯关闭的问
题，已及时向负责公司反映情况并报修。

据了解，由于前段时间邵阳遭遇暴雨天气，
车站一楼有大面积的积水，导致电扶梯被浸泡
而出现故障。发现问题后，工作人员已在监视栏
与电扶梯旁张贴提示，并向位于长沙的电扶梯
公司报修。但由于路程以及零配件缺失的原因，
电扶梯还需一段时间才能恢复正常运转。

此外，该负责人还表示：“‘暑运’期间，旅
客数量增多，对他们出行造成的不便，我们会
做好解释工作。”

■网友反映：

邵阳火车站电扶梯关闭，进站不方便


